



SALA STAMPA DELLA SANTA SEDE
BOLLETTINO

HOLY SEE PRESS OFFICE BUREAU DE PRESSE DU SAINT-SIÈGE PRESSEAMT DES HEILIGEN STUHLS
OFICINA DE PRENSA DE LA SANTA SEDE SALA DE IMPRENSA DA SANTA SÉ
دار الصحافة التابعة للكرسى الرسولي BIURO PRASOWE STOLICY APOSTOLSKIEJ

N. 0741

Giovedì 26.11.2009

Sommario:

- ◆ LE UDIENZE
- ◆ MESSAGGIO DEL SANTO PADRE AL PRESIDENTE DELLA CONFERENZA EPISCOPALE DEL VIỆT NAM, S.E. MONS. PIERRE NGUYỄN VĂN NHƠN, VESCOVO DI ĐÀ LẠT
- ◆ RINUNCE E NOMINE
- ◆ COMUNICATO: SESSIONE PLENARIA ANNUALE DELLA COMMISSIONE TEOLOGICA INTERNAZIONALE
- ◆ AVVISO DI CONFERENZA STAMPA

◆ LE UDIENZE

LE UDIENZE

Il Santo Padre Benedetto XVI ha ricevuto questa mattina in Udienza:

Ecc.mi Presuli della Conferenza Episcopale del Brasile (Regione SUL 1), in Visita "ad Limina Apostolorum":

Rev.do Jamil de Souza, Amministratore diocesano di Franca;

S.E. Mons. Benedito Gonçalves dos Santos, Vescovo di Presidente Prudente;

Rev.do Joaquim Wladimir Lopes Dias, Amministratore diocesano di Jundiaí;

S.E. Mons. José Benedito Simão, Vescovo di Assis;

S.E. Mons. Benedito Beni dos Santos, Vescovo di Lorena.

[01759-01.01]

**MESSAGGIO DEL SANTO PADRE AL PRESIDENTE DELLA CONFERENZA EPISCOPALE DEL VIỆT NAM,
S.E. MONS. PIERRE NGUYỄN VĂN NHON, VESCOVO DI ĐÀ LAT**

Pubblichiamo di seguito il Messaggio che il Santo Padre Benedetto XVI ha inviato al Presidente della Conferenza Episcopale del Viêt Nam, S.E. Mons. Pierre Nguyễn Văn Nhон, Vescovo di Đà Lat, in occasione dell'apertura dell'anno giubilare per la celebrazione del 350° anniversario della creazione di due Vicariati Apostolici e del 50° anniversario dell'istituzione della gerarchia cattolica nel Viêt Nam:

• MESSAGGIO DEL SANTO PADRE

A Son Excellence Mgr Pierre NGUYỄN-VĂN-NHON

Evêque de Dalat

Président de la Conférence épiscopale du Viêt-Nam

Alors que commence la célébration jubilaire du trois cent cinquantième anniversaire de la création des Vicariats apostoliques du Tonkin et de la Cochinchine, et des cinquante ans de l'établissement de la Hiérarchie catholique au Viêt-Nam, je m'unis de tout coeur à la joie et à l'action de grâce des Evêques de votre pays, que j'ai eu la joie de rencontrer en juin dernier, et de l'ensemble de leurs diocésains.

Vous avez désiré que le début de cette célébration coïncide avec la fête des glorieux cent dix-sept saints martyrs de votre pays. Le souvenir de leur noble témoignage aidera l'ensemble du peuple de Dieu au Viêt-Nam à activer sa charité, accroître son espérance et à consolider sa foi que le quotidien éprouve parfois. Parmi ces martyrs émerge la figure singulière d'André Dung-Lac dont les vertus sacerdotales sont des modèles lumineux pour les prêtres et les séminaristes, séculiers et réguliers, de votre pays. En cette Année Sacerdotale, puissent-ils puiser dans son exemple et dans celui de ses compagnons une énergie spirituelle renouvelée qui les aidera à vivre leur sacerdoce dans une fidélité plus grande à leur vocation, dans la communion fraternelle, dans la digne célébration des Sacrements de l'Eglise et dans un apostolat dynamique et intense.

Pour l'ouverture de votre célébration, vous avez choisi So-Kiên, dans l'archidiocèse de Ha Noi, lieu emblématique qui parle particulièrement à votre coeur. Il fut le siège du premier Vicariat apostolique du Viêt-Nam et il garde encore des vestiges précieux de vos saints martyrs ainsi que leurs nobles reliques. En cette Année Jubilaire, puisse ce lieu qui vous est si cher être au coeur d'une évangélisation approfondie qui portera à l'ensemble de la société vietnamienne les valeurs évangéliques de la charité, de la vérité, de la justice et de la rectitude. Ces valeurs, vécues à la suite du Christ, prennent une dimension nouvelle qui dépasse leur sens moral traditionnel, lorsqu'elles s'ancrent en Dieu qui désire le bien de tout homme et qui veut son bonheur.

L'Année Jubilaire est un temps de grâce propice à la réconciliation avec Dieu et avec le prochain. Dans ce but, il convient de reconnaître les manquements du passé et du présent commis contre les frères dans la foi et contre les frères compatriotes et d'en demander pardon. En même temps, il convient aussi de prendre comme résolution d'approfondir et d'enrichir la communion ecclésiale et d'édifier une société juste, solidaire et équitable par le dialogue authentique, le respect mutuel et la saine collaboration. Le Jubilé est aussi un temps spécial offert pour renouveler l'annonce de l'Evangile aux concitoyens et devenir toujours davantage une Eglise qui est communion et mission.

L'ensemble de l'Eglise du Viêt-Nam s'est préparée à la célébration du Jubilé par une neuvaine de prière afin que

cet événement exceptionnel trouve grâce aux yeux de Dieu, contribue au progrès spirituel de tous les fidèles et consolide la mission de l'Eglise. Ma pensée va tout naturellement vers les religieux et les religieuses dont la vie désire témoigner de la radicalité évangélique à travers le charisme de leurs fondateurs respectifs. Puissent-ils continuer à grandir en Dieu par l'approfondissement de leur vie spirituelle dans la fidélité à leur vocation et par un apostolat fructueux dans la suite du Christ. Mon affection paternelle va également vers l' ensemble des fidèles laïcs vietnamiens. Ils sont présents dans mon souvenir et dans ma prière quotidienne. Puissent-ils s' engager plus profondément et activement dans la vie et dans la mission de l'Eglise.

Chers frères dans l'Episcopat, je demande à Dieu de vous éclairer et de vous guider afin que vous soyez, à l'exemple de Notre Seigneur et Maître, des bons pasteurs (Cf. Jn 10, 11 - 16) qui se consacrent à faire paître leurs brebis, les encourager et les soigner lorsqu'il faut, et des Evêques qui témoignent avec courage et persévérance de la grandeur de Dieu et de la beauté de la vie dans le Christ.

Que Notre Dame de La Vang, chère aux chrétiens de votre nation, vous accompagne de sa tendresse maternelle au long de cette année. Je vous adresse, Monseigneur, mon affectueuse Bénédiction apostolique que j'étends volontiers aux Evêques, aux prêtres et aux séminaristes, aux religieux et aux religieuses ainsi qu'à tous les fidèles du Viêt-Nam et à toutes les personnes qui s' associent de près ou de loin à la joie de vos célébrations.

Du Vatican, le 17 novembre 2009

BENEDICTUS PP. XVI

[01760-03.01] [Texte original: Français]

RINUNCE E NOMINE• EREZIONE DELLA DIOCESI DI TENANCINGO (MESSICO) E NOMINA DEL PRIMO VESCOVO

Il Santo Padre ha eretto la diocesi di Tenancingo (Messico) con territorio dismembrato dalla diocesi di Toluca, rendendola suffraganea della Chiesa Metropolitana di México.

Il Papa ha nominato primo Vescovo di Tenancingo (Messico) il Rev.do Mons. Raúl Gómez González, finora Vicario Generale della diocesi di San Juan de los Lagos.

Rev.do Mons. Raúl Gómez González

Il Rev.do Mons. Raúl Gómez González è nato il 17 febbraio 1954 a Capilla di Guadalupe, Jalisco.

Ha iniziato gli studi nel Seminario Minore di Guadalajara; dopo l'erezione, nel 1972, della diocesi di San Juan de los Lagos, è entrato nel locale Seminario diocesano per proseguirvi gli studi in vista dell'ordinazione.

Ordinato sacerdote il 23 aprile 1983, dopo un breve periodo di ministero pastorale come Vicario parrocchiale, negli anni 1984-1986 è stato inviato a Roma per completare la sua formazione, e ha conseguito la Licenza in Teologia morale presso l'Accademia Alfonsiana.

È stato, quindi parroco a San Miguel, coordinatore per i laici della Vicaria e Direttore del Coro della Cattedrale e della Scuola di Musica diocesana, professore di Teologia Morale e di Musica nel Seminario diocesano. Dal marzo 2004 è parroco della Parrocchia "San Juan Bautista" a San Juan de los Lagos e, dal 2008, Vicario Generale della sua diocesi.

Dati statistici

La nuova diocesi di Tenancingo (nome latino: *Tenancingana*) ha una superficie di 2.896 Km², e una popolazione di 350.406 abitanti di cui 332.829 sono cattolici. Le parrocchie sono 28; vi sono 47 sacerdoti diocesani e 18 sacerdoti religiosi, 86 religiose, e 12 seminaristi maggiori. Come Cattedrale è stata designata la Basilica di San Clemente, nella città di Tenancingo.

Con l'erezione della nuova diocesi di Tenancingo le circoscrizioni ecclesiastiche in Messico sono ora 91.

[01761-01.01]

COMUNICATO: SESSIONE PLENARIA ANNUALE DELLA COMMISSIONE TEOLOGICA INTERNAZIONALE

La Commissione Teologica Internazionale, presieduta da Sua Eminenza il Cardinale William Levada, terrà la prima Sessione plenaria annuale del nuovo quinquennio dal 30 novembre al 4 dicembre 2009 presso la "*Domus Sanctae Marthae*" in Vaticano, sotto la direzione del Rev.do Padre Charles Morerod, O.P., Segretario Generale.

La Commissione, che celebra quest'anno il quarantesimo anniversario della sua creazione da parte del Papa Paolo VI, deciderà innanzitutto i temi che saranno trattati in questo nuovo quinquennio nonché l'organizzazione concreta dei lavori. Fra i temi che il Cardinale Presidente ha chiesto ai membri di prendere in considerazione vi è l'importante questione della metodologia teologica, sulla quale si era già riflettuto durante il precedente quinquennio.

Durante la settimana di lavori i membri della Commissione Teologica Internazionale saranno invitati a partecipare ad una Santa Messa celebrata dal Santo Padre nel Palazzo Apostolico.

[01762-01.01]

AVVISO DI CONFERENZA STAMPA

Si informano i giornalisti accreditati che domani, venerdì 27 novembre 2009, alle ore 11.30, nell'Aula Giovanni Paolo II della Sala Stampa della Santa Sede, avrà luogo la Conferenza Stampa di presentazione del **Messaggio del Santo Padre per la 96ma Giornata Mondiale del Migrante e del Rifugiato (17 gennaio 2010)** sul tema: "*/migranti ed i rifugiati minorenni*".

Interverranno:

S.E. Mons. Antonio Maria Vegliò, Presidente del Pontificio Consiglio della Pastorale per i Migranti e gli Itineranti;

S.E. Mons. Agostino Marchetto, Segretario del Pontificio Consiglio della Pastorale per i Migranti e gli Itineranti;

Mons. Novatus Rugambwa, Sotto-Segretario del medesimo Pontificio Consiglio.

(Il testo del Messaggio - in lingua italiana, francese, inglese, tedesca, spagnola e portoghese - sarà a disposizione dei giornalisti accreditati a partire dalle ore 9.00 di domani venerdì 27 novembre, con embargo fino alle ore 12 del giorno stesso).

[01723-01.01]

[B0741-XX.01]
